

Le soutien au gouvernement salvadorien dans la lutte contre la violence est réitéré



Salvador, 1er septembre (RHC).-Le secrétaire général du Front Farabundo Martí pour la libération nationale, Medardo González, a réitéré au nom de son parti son soutien au gouvernement du Salvador dans la lutte contre la violence.

Medardo González a souligné qu'il s'agit d'une bataille pour les jeunes afin de leur garantir des meilleures conditions de vie, de travail et d'éducation.

Il a également indiqué que cette force politique et l'Exécutif sont pour le dialogue, en vue de chercher des stratégies pour affronter l'insécurité.



Radio Habana Cuba